

Nr. 2-ANF der Beilagen zum stenographischen Protokoll des Salzburger Landtages
(5. Session der 16. Gesetzgebungsperiode)

Anfrage

der Abg. Klubvorsitzenden Wanner und Dr. Maurer an die Landesregierung betreffend
Zuschüsse zum Campus Schwarzach

Das Land Salzburg hat Zuschüsse zum Bau des Campus Schwarzach geleistet. Laut der Presseausendung zur Fertigstellung sollen mehr als 220 Studierende, Schülerinnen und Schüler jährlich an der Akademie ihre Ausbildung der Gesundheits- und Krankenpflege absolvieren.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten die

Anfrage:

1. Wie hoch waren die Gesamtkosten beim Bau des Campus Schwarzach inkl. der Kosten für den Bau der Rot-Kreuz-Dienststelle und des Notarzt-Stützpunktes?
2. Wie hoch waren die Gesamtkosten für den Bau der Rot-Kreuz-Dienststelle inkl. der Garagenstellplätze?
3. Wie hoch waren die Gesamtkosten für den Bau des Notarzt-Stützpunktes inkl. der Garagenstellplätze?
4. Wie hoch waren die Zuschüsse des Landes?
5. Für welche Bereiche des Campus, aufgeteilt auf Lehre, Wohnungen, Rotes Kreuz, Notarzt etc., wurden die Zuschüsse, in welcher Höhe genehmigt?
6. Wie viele Quadratmeter Nutzfläche umfasst der Campus insgesamt? Mit dem Ersuchen um Angabe der Flächen für Wohnen, Lehre, Rotes-Kreuz, Notarzt unter gesonderter Bekanntgabe, der Garagenfläche, der Flächen der technischen Räume (z. B. Heizung, Serverräume etc.) und sonstiger Nebenräume.

Salzburg, am 19. Juli 2021

Wanner eh.

Dr. Maurer eh.